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В статье рассмотрены проблемные вопросы стратегического планирования пространственного развития Российской Федера-
ции с учетом охраны окружающей среды, обеспечения экологической безопасности, рационального использования природных ре-
сурсов, экологических прав граждан. На основе социо-эколого-экономического подхода к территориальному управлению показана 
необходимость построения современной модели пространственного развития Российской Федерации с учетом различных факторов 
и условий, включая природоресурсные и экологические. При рассмотрении экологической составляющей стратегии пространствен-
ного развития в части вызовов и угроз, целей, задач и направлений выявлены их недостаточная согласованность и несоответствие с 
положениями стратегий экономической, экологической безопасности, других документов стратегического планирования. Обоснова-
ны предложения по системному экологообоснованному стратегированию пространственного развития, совершенствованию право-
вых и других механизмов реализации концептуальных и других документов стратегического планирования.
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The article deals with problematic issues of strategic planning of spatial development of the Russian Federation taking into 
account environmental protection, environmental safety, rational use of natural resources, and environmental rights of citizens. 
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On the basis of socio-ecological and economic approach to territorial management, the necessity of building a modern model 
of spatial development of the Russian Federation is shown, taking into account various factors and conditions, including natural 
resources and environmental ones. When considering the environmental component of the spatial development strategy in terms 
of challenges and threats, goals, tasks and directions, their lack of coherence and inconsistency with the provisions of economic and 
environmental security strategies and other strategic planning documents are revealed. The article substantiates the proposals for a 
systematic environmental-based spatial development strategy, improvement of legal and other mechanisms for the implementation 
of conceptual and other strategic planning documents.
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